



ゆーあい通信 R6 / 2 月号

寒さが厳しくなってきましたので、暖かくして過ごしましょう。コロナもインフルエンザも流行していますので、しっかりマスクをして活動するよう、ご協力をお願いします。

【今月の行事予定】

- 2 / 2 (金) 節分豆まき
- 5 (月) 自治会
- 9 (金) 誕生会
- 10 (土) 土曜営業日
- 14 (水) 体重測定
- 24 (土) 白鳥ウォッチング

朝送迎 通常送迎スタート
 帰送迎 13:00スタート
 給食 有り

コロナ感染防止のため、2/10と2/24の日課を入れ替えさせていただきます。

【お誕生日おめでとう！】

- | | |
|------------------|----------------|
| 2 / 1 (木) 飯島久子さん | 5 (月) 大塚卓也さん |
| 2 (金) 細山健一さん | 6 (火) 大森胡美さん |
| 3 (土) 鈴木真弓さん | 14 (水) 安生拓也さん |
| 3 (土) 前田耕佑さん | 18 (日) 早乙女哲也さん |

【1月の活動報告】

『社会参加活動 初詣』

6日(土)に「初詣」を行いました。新年の誓いを書いて、発表した後、上三川町にある白鷺神社に出かけました。

帰りに、下野市のゆうがおパークで買い物をしました。



12日(金) 『誕生会』 1月生まれの仲間の誕生会を行いました。



伊早坂さん 大阿久さん 高田さん 寺内さん 針ヶ谷さん

保護者会コーナー

【懐旧談】

今私達の子どもが通っている「ゆーあい工房」を建てる為に、平成5年に「栃木市障がい児・者親の会協議会」が結成され、運営資金の1500万円を調達するために、署名・募金運動、映画会、絵画展などをやりました。その時からのメンバーで今工房に残っているのは私だけになってしまいましたので、折に触れてその頃のことを皆さまにご紹介したいと思います。その中でも特に記憶に残っているのは平成8年5月に行われた「絵画展」です。係わった方一人2、30通の招待状を友人知人に送ったでしょうか。その結果金曜日から月曜日までの4日間で一千万円を超える利益を上げることができ、この時点で当初の目標額を達成することができたのです。業者の方が当時会計をしていた私にふと洩らしてくれたエピソードがあります。中には100万単位の絵を買ってくださった方もいらっしゃいますが、土日を含んだ場合はお金を下ろしてきて月曜日に支払いということが多いのだそうです。栃木市の場合、100万円を超えてもその日のうちに支払いになったお客さまが何人もいらっしゃって、業者の方は「全国回っていますがこんなことは栃木市が初めてです。みなさん現金を常時お持ちなんですね」と驚いていました。「絵画展」を終え、多くの親と関係者の方々の熱い思いと汗の結集である1500万円を栃木市に寄付して、授産施設建設の計画がまた一歩前進したのです。(副会長 大塚町子)

【役員改選について】

先月の会長挨拶にもありましたように今年役員改選の年です。もちろん自薦他薦もありませんが、役員就任のお願いがありましたら、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。



【お知らせ】

うまぐりの里初代理事長の福田守孝様と3代目理事長の阿部道夫様が昨年末にご逝去されましたので、保護者会から御香料をお包みしました。ご冥福をお祈り申し上げます。

橋本恵太さんのお母様が入院されましたので、保護者会からお見舞いを差し上げました。早期に治癒されることを願います。